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解決快富樓高空擲物、墮物的問題 

 
早前，收到筷子基快富樓住戶及附近居民反映，快富樓周邊經常出現高空擲

物、墮物及亂拋垃圾的情況，附近更有學校及不少社服設施，構成安全及環境衛

生問題，令途經的行人生理及心理受到嚴重的威脅。居民已多次向政府及大廈管

理公司反映有關問題，管理公司亦發出通告，希望業主/住戶注意。無奈事件持續

發生，情況未有改善。 

 

為此，本人向居民和管理公司溝通，亦多次到現場了解情況，尋求解決的辦

法。當中發現近俾若翰街及學校兩側的行人路情況最嚴重，從上空拋下的垃圾及

物品最多。當中有住戶反映，鄰近單位有人經常於露擺放大量雜物、食物殘渣等，

引來雀鳥、老鼠和蟑螂等，引發衛生問題，亦容易掉落到下層以至地下行人道。 

 

因此，本人提出以下建議﹕ 

 

一、快富樓的問題不是單一住戶所致，需要局方與管理公司、住戶和居民多

溝通、了解情況、加強教育，甚至對犯法者採取法律手段，多管齊下解決問題，

合力移除高空炸彈。建議當局更積極主動作出巡查，對違法者作出適當的處理。 

 

二、該區有超過一百名的居民聯署，請求當局為快富樓周邊加裝簷篷，並安

排管理公司定期清理，預防高空擲物問題外，亦能便利居民出行，提升周邊的步

行環境。具體可參考附近快盈大廈及大潭山斜行升降機下的步行徑設計。 
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